

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 03.März 2017

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

Betrifft: Indoorspielplatz in der Stadt Villach

Um eine sinnvolle und nachhaltige Belegung der Innenstadt zu gewährleisten soll es, so wie in vielen Städten Österreichs, auch in Villach einen Indoorspielplatz geben.

Ein Indoorspielplätze soll für jede Altersgruppe etwas bieten. Der Mix an attraktiven Spielgeräten ist der Grund, weshalb Eltern mit ihren Kindern immer wieder kommen wollen. Dadurch, dass der Indoorspielplatz überdacht und somit wetterfest ist, eignet sich ein Besuch insbesondere auch bei schlechtem Wetter.

Es geht darum, gemeinsam mit den Kindern einen Tag zu verbringen, aber auch die Möglichkeit zu haben sie in Obhut zu geben und betreuen zu lassen, während Eltern Einkäufe tätigen, Arzttermine wahrnehmen oder einen Austausch mit Freunden pflegen. Mit entsprechenden Rahmenangeboten auch an Schultagen, am Wochenende und in den Ferien, kann man diesen Indoorspielplatz gleichzeitig zu einer dauerhaften Kinderbetreuung werden lassen.

Im Grunde ist das eine Betriebsansiedelung wie jede andere auch, die zusätzlich neue touristische Möglichkeiten eröffnet.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

ANTRAG:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um in der Stadt Villach den oben genannten Indoorspielplatz, mit den entsprechenden Rahmenbedingungen und einer dauerhaften Kinderbetreuung, einzurichten und weiterhin zu gewährleisten.

